

26.07.2019

Busschule „Winnie west“: 2.400 Teilnehmer

Achtung: Nachricht stammt aus dem Archiv



Die Verantwortlichen der west-Busschule sind sehr zufrieden mit dem vergangenen Jahr. (© Burkhard Heine)

Bereits seit dem Schuljahr 2008/2009 gibt es die Busschule „Winnie west“ der WestVerkehr im Kreis Heinsberg. Im Schuljahr 2018/19 haben fast 2.400 Schüler die Busschule durchlaufen.

In enger Zusammenarbeit mit der Verkehrspolizei des Kreises Heinsberg hat sich dieses Angebot zu einer Erfolgsstory entwickelt. Es trifft auf ein reges Interesse bei den Schulen im Kreisgebiet Heinsberg. Über 2.000 Schülerinnen und Schüler nehmen im Schnitt pro Schuljahr an der Busschule teil.

Am Ende eines jeden Schuljahres findet ein Erfahrungsaustausch bei der west in Geilenkirchen statt. Die west bedankte sich im Rahmen des diesjährigen Treffens Ende Juni sowohl bei den Verkehrssicherheitsberatern der Kreispolizeibehörde für die erneute hervorragende Zusammenarbeit als auch beim ehemaligen Winnie-west-Busfahrer Heinz Lechner (Bild rechts) für seine langjährig geleistete Arbeit. Auch im neuen Schuljahr 2019/2020 wird die Busschule wieder etlichen Schülern viel Wissenswertes rund um das Busfahren beibringen.